
富秋中学校区（池上小学校、幸小学校、富秋中学校） 

※このチラシは、隣接する信太小学校区にも配布しています。 令和２年１２月 和泉市 

ミライの学校を創るプロジェクト News No.４ 

 １０月３日に開催しました、地域説明会を受け、幸小学校区、池上小学校区の０歳から中学生までの 
 子どものいる保護者の方を対象にアンケート調査を実施しました。 
 その結果及び主な意見は以下のとおりです。 

 対象：604世帯（回答率30％） 件数 割合   

賛成 54 30％ 

どちらかと言えば賛成 75 41％ 

反対 38 21％ 

その他 12 7％ 

無回答 2 1％ 

合計 181 100％ 

（肯定的な意見） 
 ・たくさんの子どもたちと触れ合う中で、お互いを認め合い助け合う心が生まれると思う 

 ・9年間一緒に過ごすことで一生涯の友人ができるのではないか 

 ・生徒数が少なく、社会性を身に付ける上では、もっとたくさんの人との交流があれば良い など 

（否定的な意見） 
 ・通学が遠距離になる 

 ・信号のない交差点や歩道がない道路が多いことや、踏切の横断もあるため不安 

 ・中学生と小学生が一緒になって悪影響がでないか心配（イジメや悪い部分をまねするなど）など 

（その他の意見） 
 ・馴染みのある先生は、そのまま小中一貫校に移ってほしい 

 ・跡地については、住宅街と公園（防災機能を備えた）、商業施設がほしい など 

主な意見 

 アンケート調査の結果を受け、学識経験者、市議会議員代表、学校関係者、ＰＴＡ代表、 

町会・自治会代表、地域関係者などで構成する、「適正就学対策審議会」を令和３年１月と２月に

開催し、その答申を踏まえ、富秋中学校区における施設一体型の小中一貫校導入に関する最終的

な意思決定を進めていきます。 

施設一体型の小中一貫校の導入に関するアンケートについて、 
保護者の方々の約7割が前向きな意見であることを確認しました 

適正就学対策審議会を開催し、 
          最終的な意思決定を進めていきます！ 



【tomiaki＠city.osaka-izumi.lg.jp】 

   

メール登録をしていただければ、富秋中学校区の新しい学校の検討についての   

情報を受け取ることができます。また、みなさんからのご意見もお寄せください。 

登録は下記アドレス宛て、もしくは右のQRコードを読み取っていただき、 

氏名、「ニュースレター希望」を記載のうえ、ご返信ください。 

（問合せ先）教育・こども部 教育総務課 0725-99-8196 

 葛の葉町の就学前の子どもをもつ保護者を対象にアンケート 
 を実施しました 

 対象174世帯（回答率 31％） 件数 割合 

①是非新しい施設一体型の小中一貫校に通学させたい 3 6％ 

②教育内容に魅力があれば、通学を検討したい 17 32％ 

③信太小学校・信太中学校に通学させたい 
（葛の葉三丁目の方は、泉大津市の小中学校） 21 39％ 

④現時点ではわからない 11 21％ 

⑤その他 1 2％ 

合計 53 100％ 

①6%

②32%

③39%

④21%

⑤2%

主な意見 

葛の葉町の就学区域についても、適正就学審議会において、審議予定としています。 

今後の予定 

・魅力があれば是非行かせたいと思う。開校時の環境の変化や状況をみながら、子どもたちの意見を聞き決める  
 ことになると思う。教育環境が良くなることを期待している 

・開校と同時に１年生であれば通学させたいが、転校になると難しいと思う 

・途中からでも小中一貫校に通学できるようにしてほしい 

・新しい学校か信太小・中の選択制にしてほしい 

・友達が近くにいるので、信太中か私立への進学を考えている 

・小中一貫校になることで、子どもにとってのメリット・デメリットを詳しくしりたい。 
（通学のことや、クラス数が増えることで、クラス替えや交流がどのようになるのか。） 

○葛の葉町の就学区域は、小学校は信太小学校、中学校は富秋中学校、信太中学校の選択が可能となっています。 

○新しい小中一貫校では、小学校からの選択制を検討しており、アンケートの結果でも通学の意向がわかれる結果に 
   なりました。 

○ミライの学校を創るプロジェクトを通じ、今後どのような学校をめざしていくのか、どのような新校舎にするのか、  

  意見交換を進めていきます。 

○適正就学対策審議会での答申を踏まえ、学校開校準備委員会として開校準備を進めていく予定です。 

  ＩＴＳ 
富秋学園通信 

１１月に行われた「秋見つけ」での小学生と中学生の
交流の様子をご紹介します！ 

富秋中学校の校内にはたくさんの木々があります。そこで中学
生がコーディネーターとなり小学生と一緒に「秋」を見つける活動
を行いました。活動の中では小学生を優しく思いやる様子がみ
られ、小学生からは「おにいちゃん、おねえちゃんが優しかった」
という声も聞かれました。 

今後も３校交流の様子など、「富秋中学校区のいま」を 
お伝えしていきます。 


